

法人新任研修プログラム

- ・ 辞令交付式
- ・ 新任研修オリエンテーション
- ・ 法人の概要説明、事業紹介等
- ・ 就業規則等の説明
- ・ ビジネスマナー研修
- ・ 防災等の緊急対応研修



辞令交付式の様子



特集1

令和5年4月 新任職員研修を開講しました

特養研修の一例



職種間の連携やご利用者担当としての役割を勉強しました。

介護職員の役割について

特別養護老人ホーム新任研修プログラム

- ・ ご利用者にとっての食事
- ・ 介護職員の役割について
- ・ 感染症対策研修
- ・ ケアプランの重要性について
- ・ 身体拘束、虐待防止の概要
- ・ 事故防止対策について
- ・ 医療的研修（バイタルサイン、吸引など）
- ・ 褥瘡予防研修
- ・ 嚥下機能について

実際に試食しました。美味しい♪

ご利用者の皆さまの命を守るために一生懸命に研修しました。



医療研修（経口吸引）



感染症対策研修



ご利用者にとっての食事

社会福祉法人楽友会 理事長 曾我 好男

ご挨拶 令和5年度のスタートにあたって

新緑が日々色濃さを増している今日この頃ですが、皆様にはお変わりなくお過ごしのことと思います。

日ごろから、楽友会に対し様々な面でご理解、ご協力をいただき心より感謝申し上げます。

新たな年度が始まり早や2カ月が過ぎようとしています。新型コロナウイルスによる感染も収まり、少しずつ日常を取り戻しております。5月8日からは、新型コロナウイルスの感染法上の扱いが5類に変更となり、医療体制や感染防止対策も大きく変わりましたが、重症化リスクの高い高齢者が利用されている当施設では、この3年間で得た感染防止の知見を活かしながら、引き続き安全・安心を最優先に、ご利用者に満足していただけるサービスの提供に取り組んでまいります。

今年度から、山王下施設の大規模修繕に着手いたします。工事期間中は、ご利用者はじめ、ご家族、関係者の皆様へ何かとご不便をおかけすることとなりますが、居住環境の向上と更なる安全性を確保するため、ご理解をいただきたいと思っております。

さて、今年度は、4年ぶりに夏の「納涼祭」を開催いたします。地域の皆様との触れ合いを大切にするとともに、楽友会の存在を一人でも多くの方々に知っていただく機会です。新型コロナウイルス前のような内容での実施とはいきませんが、夏の夕べを皆様と楽しく過ごすことを期待しております。

結びにあたり、皆様のご健勝を祈念申し上げますとともに、楽友会への変わらぬご支援をお願い申し上げます、ご挨拶とさせていただきます。